

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Pengaruh Intensitas Mengikuti Kegiatan Keagamaan Terhadap Akhlakul Karimah Peserta Didik di SMP Negeri 1 Sumbergempol Tulungagung**”, ini ditulis oleh Khana Zakiyatul Zulfa, NIM. 1721143194. Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. Fathul Mujib, M. Ag, NIP. 197505232006041002.

Kata kunci: Intensitas, Kegiatan Keagamaan, Akhlakul Karimah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya semangat peserta didik dalam mengikuti kegiatan-kegiatan keagamaan yang diselenggarakan, sehingga mempengaruhi pada akhlak peserta didik. Teori dari Muhaimin dkk, yang mengatakan bahwa kegiatan-kegiatan keagamaan dan praktik-praktik keagamaan yang diselenggarakan oleh suatu lembaga dan diikuti secara rutin (istiqomah) dapat menciptakan pembiasaan ber-akhlakul karimah yang benar menurut ajaran agama Islam.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Apakah ada pengaruh intensitas mengikuti kegiatan keagamaan terhadap akhlak peserta didik kepada Allah SWT di SMP Negeri 1 Sumbergempol Tulungagung? (2) Apakah ada pengaruh intensitas mengikuti kegiatan keagamaan terhadap akhlak peserta didik kepada manusia di SMP Negeri 1 Sumbergempol Tulungagung? (3) Apakah ada pengaruh secara bersama-sama dari intensitas mengikuti kegiatan keagamaan terhadap akhlak peserta didik kepada Allah SWT dan akhlak peserta didik kepada manusia di SMP Negeri 1 Sumbergempol Tulungagung?

Pendekatan penelitian ini adalah kuantitatif dengan responden sebanyak 109 peserta didik. Pengambilan sampel tersebut menggunakan teknik *proportionate stratified random sampling*. Variabel bebas: intensitas mengikuti kegiatan keagamaan, variabel terikat: akhlakul karimah peserta didik. Sumber data dari responden dan dokumen. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan uji validitas, reliabilitas, normalitas, linieritas, koefisien korelasi pearson, uji t, dan uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Ada pengaruh yang positif dan signifikan antara intensitas mengikuti kegiatan keagamaan terhadap akhlak peserta didik kepada Allah SWT, dengan hasil uji t tampak bahwa hasil perolehan analisis t_{hitung} 8,495 lebih besar dari t_{tabel} 1,980. (2) Ada pengaruh yang positif dan signifikan antara intensitas mengikuti kegiatan keagamaan terhadap akhlak peserta didik kepada manusia, dengan hasil uji t tampak bahwa hasil perolehan analisis t_{hitung} 8,326 lebih besar dari t_{tabel} 1,980. (3) Ada pengaruh yang positif dan signifikan secara bersama-sama dari intensitas mengikuti kegiatan keagamaan terhadap akhlak peserta didik kepada Allah SWT dan akhlak peserta didik kepada manusia, dengan hasil uji F tampak bahwa hasil perolehan analisis F_{hitung} 107,250 lebih besar dari F_{tabel} 3,93.

ABSTRACT

This thesis entitled "**The Influence of Intensity Following Religious Activity Against Learner's Akhlakul Karimah At SMP Negeri 1 Sumbergempol Tulungagung**". Written by Khana Zakiyatul Zulfa, NIM. 1721143194. Islamic Religious Education Department, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung. Who was advised by Dr. Fathul Mujib, M. Ag, NIP. 197505232006041002.

Keywords: Intensity, Religious Activity, Akhlakul Karimah

This research is motivated by the low passion of learners in following the religious activities held, thus affecting the morals of learners. The theory of Muhaimin et al., Which says that religious activities and religious practices organized by an institution and followed regularly (istiqomah) can create a proper habits of akhlakul karimah according to Islamic teachings.

The formulation of the problem in writing this thesis is (1) Is there any influence of the intensity of following the religious activities of morals learners to Allah SWT in SMP Negeri 1 Sumbergempol Tulungagung? (2) Is there any influence of intensity following religious activity to morality of learners to human being in SMP Negeri 1 Sumbergempol Tulungagung? (3) Is there a mutual influence of the intensity of following the religious activities against the morals of learners to Allah SWT and morals learners to human being in SMP Negeri 1 Sumbergempol Tulungagung?

This research used quantitative approach with the respondent as many as 109 students. Sampling used proportionate stratified random sampling technique. Independent variables: intensity following religious activity, dependent variable: learner's akhlakul karimah. Data sources are from respondents and document. Data collection techniques used questionnaires and documentation. Data analysis techniques used validity, reliability, normality, linearity, pearson correlation coefficient, t test, and F test.

The results showed that (1) There was a positive and significant influence between the intensity of following the religious activity against the morals of learners to Allah SWT, with the result of t test it appears that the result of t calculation analysis of 8,495 is bigger than t table 1,980. (2) There is a positive and significant influence between the intensity of following the religious activity against the morals of learners to humans, with t test results seem that the results of t calculation analysis 8,326 is greater than t table 1,980. (3) There is a positive and significant influence simultaneously from the intensity of following the religious activity towards the morals of learners to Allah SWT and morals learners to humans, with the results of F test it appears that the results of F calculation analysis 107.250 count greater than F table 3.93.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "تأثير كثافة اتباع الأنشطة الدينية ضدّ أخلاق الكريمة عند الطلاب بالمدرسة المتوسطة الحكومية ١ سومبير جمفول تولونج أجونج". كتبه كان زكية الزلفا. رقم القيد : ١٧٢١١٤٣١٩٤. قسم تربية الدين الإسلام كلية التربية و علوم التدريس، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج المشرف : الدكتور فتح المجيب الماجستير. رقم التوظيف : ١٩٧٥٠٥٢٣٢٠٠٠٦٠٤١٠٠٢.

كلمة الإرشادية : كثافة, أنشطة الدينية, أخلاق الكريمة

خلفية في هذا البحث نقص الحماسة عند الطلاب في اتباع الأنشطة الدينية التطبيقية حتى يكون مؤثرا على أخلاقه. النظرية من مهيمن وأصحابه قد ذكرت أن الأنشطة الدينية وتدرية الدينية التطبيقية عن المؤسسة واتباعها بالإستقامة كي تكون ممارسة أخلاقية الصلحية مناسبة بشريعة الدين.

مسائل البحث كما يلي : (١) هل هناك تأثير كثافة اتباع الأنشطة الدينية ضدّ أخلاق الكريمة عند الطلاب إلى الله سبحانه وتعالى بالمدرسة المتوسطة الحكومية ١ سومبير جمفول تولونج أجونج؟ (٢) هل هناك تأثير كثافة اتباع الأنشطة الدينية ضدّ أخلاق الكريمة عند الطلاب إلى الإنسان بالمدرسة المتوسطة الحكومية ١ سومبير جمفول تولونج أجونج؟ (٣) هل هناك تأثير معا في كثافة اتباع الأنشطة الدينية ضدّ أخلاق الكريمة عند الطلاب إلى الله سبحانه وتعالى والإنسان بالمدرسة المتوسطة الحكومية ١ سومبير جمفول تولونج أجونج؟

مدخل البحث طريقة الكمي بمخاطبين ١٠٩ طلابا. اتخاذ العينات بإستخدام أسلوب المستويات التركيبات أخذت العينات متغيرات الحورية : كثافة اتباع الأنشطة الدينية. متغيرات المرتبطة : أخلاق الكريمة لطلاب. مصادر البحث : المخاطبين والوثيقة. أسلوب جمع البيانات المستخدمة إستبانة والوثائق. طريقة تحليل البيانات المستخدمة اختبار الصحية والموثوقية والوضع الطبيعي والخطية ومعامل ارتباط بيرسون ، واختبار t واختبار f .

نتائج البحث يدول أن (١) هناك تأثير إيجابي وهامة بين كثافة اتباع الأنشطة الدينية ضدّ أخلاق الكريمة إلى الله عند. بنتيجة tحسابي ٨,٤٩٥ أكبر من t جدول ١,٩٨٠. (٢) هناك تأثير إيجابي وهامة بين كثافة اتباع الأنشطة الدينية ضدّ أخلاق الكريمة عند الطلاب إلى الإنسان. بنتيجة tحسابي ٨,٣٢٦ أكبر من t جدول ١,٩٨٠. (٣) هناك تأثير إيجابي وهامة بين كثافة اتباع الأنشطة الدينية ضدّ أخلاق الكريمة عند الطلاب إلى الله سبحانه وتعالى والإنسان بالمدرسة المتوسطة الحكومية ١ سومبير جمفول تولونج أجونج. بنتيجة fحسابي ١٠٧,٢٥٠ أكبر من f جدول ٣,٩٣.